

# China condena el tránsito de un buque de guerra de EEUU por el estrecho de Taiwán

mié, 23 de junio de 2021 12:26 p. m.



FOTO DE ARCHIVO: El destructor de misiles guiados de la Marina de Estados Unidos USS Curtis Wilbur patrulla en el Mar de Filipinas

PEKÍN/TAIPÉI, 23 jun (Reuters) - China condenó el miércoles a Estados Unidos como el mayor "creador de riesgos" para la seguridad de la región, después de que un buque de guerra estadounidense volviera a atravesar la sensible vía marítima que separa a Taiwán de China.

La Séptima Flota de la Armada estadounidense dijo que el destructor de misiles guiados USS Curtis Wilbur, de la clase Arleigh Burke, realizó el martes un "tránsito rutinario por el Estrecho de Taiwán" de acuerdo con el derecho internacional.

"El tránsito del buque por el estrecho de Taiwán demuestra el compromiso de Estados Unidos con un Indo-Pacífico libre y abierto".

El Mando del Teatro Oriental del Ejército Popular de Liberación dijo que sus fuerzas vigilaron el buque durante todo su paso y enviaron una advertencia.

"La parte estadounidense está jugando intencionadamente los mismos trucos de siempre y creando problemas y perturbando la situación en el estrecho de Taiwán", dijo.

Esto "demuestra plenamente que Estados Unidos es el mayor creador de riesgos para la seguridad regional, y nos oponemos resueltamente a ello".

El Ministerio de Defensa de Taiwán dijo que el barco había navegado en dirección norte por el estrecho y que la "situación era normal".

El mismo barco transitó el estrecho hace un mes, lo que llevó a China a acusar a <https://www.reuters.com/world/asia-pacific/us-warship-again-sails-through-sensitive-taiwan-strait-2021-05-18> Estados Unidos de amenazar la paz y la estabilidad.

La nueva misión se produce aproximadamente una semana después de que Taiwán dijera que 28 aviones de la fuerza aérea china, incluidos cazas y bombarderos con capacidad nuclear, entraron en

la zona de identificación de defensa aérea (ADIZ) de Taiwán, la mayor incursión de la que se tiene noticia hasta la fecha.

Ese incidente se produjo después de que los líderes del Grupo de los Siete emitieran una declaración conjunta en la que reprendían <https://www.reuters.com/world/china/china-cautions-g7-small-groups-dont-rule-world-2021-06-13> China por una serie de cuestiones y subrayaban la importancia de la paz y la estabilidad en el estrecho de Taiwán, comentarios que China condenó como "calumnias".

   La Armada estadounidense viene realizando este tipo de operaciones en el estrecho de Taiwán cada mes aproximadamente.

Estados Unidos, como la mayoría de los países, no tiene vínculos diplomáticos formales con la democrática Taiwán, pero es su más importante valedor en el escenario internacional y uno de sus principales vendedores de armas.

Las tensiones militares entre Taiwán y Pekín se han disparado en el último año, y Taipéi se queja de que China envía repetidamente su fuerza aérea a la zona de defensa aérea de Taiwán.

(Reporte de la redacción de Pekín y Ben Blanchard; edición de Lincoln Feast y Michael Perry; traducido por Tomás Cobos)